



الوطنية للتأمين

شركة البحيرة

Al-Buhaira National Insurance Co.

شركة مساهمة عامة خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧ ومقيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (١٥) وسجل الشركات التجارية تحت رقم (٣١) مركزها الرئيسي: الشارقة - رأس المال المدفوع بالكامل ٢٥٠ مليون درهم

المركز الرئيسي : برج البحيرة للتأمين - شارع الكورنيش - بحيرة خالد - الشارقة، ص.ب. ٦٠٠٠، هاتف ٥١٧٤٤٤٤ - ٠٦ - براق ٥٧٤٨٨٥٥ - ٠٦
Head Office : Abnic Tower - Corniche Road - Khalid Lagoon - Sharjah - P.O Box 6000, Tel. 06 - 5174444 - Fax 06 - 5748855

إشارة رقم : 2023 /613/24 -717
التاريخ : 2023/11/14

السادة قسم الإفصاح والإمتثال المحترمين
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبو ظبي للأوراق المالية
ص . ب : 54500 أبو ظبي

تقييم مجلس إدارة الشركة للأداء خلال الربع الثالث 2023

شهدت شركة البحيرة الوطنية للتأمين تراجعاً في نتائجها الفنية ويعزى ذلك إلى قرار إدارة الشركة بزيادة إحتياطي مطالبات مبلغ عنها غير مسددة (المركبات) OSLR نظراً لإرتفاع متوسط تكلفة مطالبات هذا النوع من التأمين وتزامن هذا مع انخفاض أسعار التأمين على المركبات . إضافة إلى ذلك ، ارتفع عدد وتكلفة مطالبات العلاج الطبي إلى مستويات غير مسبوقه في ضوء المخاوف المتزايدة بشأن الفيروسات الموسمية بعد جائحة كوفيد 19 .

تطبيق المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية IFRS17 عقود التأمين أضاف خسائر بنحو 5.7 مليون درهم ، وبذلك سجلت الشركة خسائر تأمينية بقيمة 96 مليون درهم في نهاية الربع الثالث 2023 مقارنة بأرباح قدرها 14 مليون درهم (معدلة) لفترة التسعة أشهر المنتهية في 2022/9/30. بلغ صافي خسائر الشركة 85 مليون درهم في نهاية الربع الثالث 2023 مقارنة بصافي أرباح 18.8 مليون درهم لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2022. وبلغت حقوق المساهمين 547 مليون درهم كما في 2023/9/30 مقابل 628 مليون درهم (معدلة) في 2022/12/31. بلغ إجمالي الأصول 1,388 مليون درهم إماراتي مقارنة بـ 1,467 مليون درهم (معدلة) كما في 2022/12/31.

تحرص شركة البحيرة الوطنية للتأمين على العمل على تحسين كفاءاتها الأساسية وتعزيز ضوابط إدارة المخاطر لديها بما يتماشى مع مبادئ وممارسات حوكمة الشركات من أجل حماية حقوق المساهمين وحملة وثائق التأمين. أكد مجلس الإدارة على تطبيق سياسة إنتقائية في إختيار المخاطر التأمينية على أسس سليمة ومدروسة. تحرص الشركة على تقديم منتجات تأمينية تلبي الإحتياجات المتزايدة لعملائه.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،

فيصل بن خالد بن سلطان القاسمي
رئيس مجلس الإدارة



E-mail : abnicho@albhaira.com

Website : www.albhaira.com

الوطنية للتأمين



شركة البحيرة

Al-Buhaira National Insurance Co.

شركة مساهمة عامة خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧ ومقيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (١٥) وسجل الشركات التجارية تحت رقم (٣١) مركزها الرئيسي الشارقة- رأس المال المدفوع بالكامل ٢٥٠ مليون درهم

المركز الرئيسي : برج البحيرة للتأمين - شارع الكورنيش - بحيرة خالد - الشارقة، ص.ب. ٦٠٠٠، هاتف ٥١٧٤٤٤٤ - ٠٦ - براق ٥٧٤٨٨٥٥ - ٠٦

Head Office : Abnic Tower - Corniche Road - Khalid Lagoon - Sharjah - P.O. Box 6000, Tel. 06 - 5174444 - Fax 06 - 5748855

Ref.: 717-24/613/2023

Date: 14/11/2023

The Disclosures & Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi – UAE

Board of Directors' Report 3rd Quarter 2023

Al-Buhaira National Insurance Co. (ABNIC) witnessed a decline in its technical results due to the Company's management decision to increase outstanding motor claims reserve (OSLR) in view of the increase of average cost of claims. All this coincided with low motor insurance rates. In addition, the number and cost of medical claims have increased to unprecedented levels in view of elevated concerns towards seasonal viruses post covid-19 at patient level.

It is worth noting that the implementation of the international financial reporting standard IFRS 17 *Insurance contracts* added losses of about AED 5.7 million, thus the Company reported insurance losses of AED 96 million at the end of third quarter 2023 compared to AED 14 million profit [restated] for the nine-month period ended 30/9/2022. The Company's net losses amounted to AED 85 million at the end of the third quarter 2023 compared to AED 18.8 million net profit for the nine-month period ended September 30, 2022. The Company's Shareholders equity stood at AED 547 million as on 30/09/2023 compared to AED 628 million [restated] on 31/12/2022. The total assets stood at AED 1,388 million compared to AED 1,467 million [restated] as at 31/12/2022.

ABNIC is continuously improving its core competencies and enhancing its risk management controls in line with the principles and practices of corporate governance in order to protect the rights of its shareholders and policyholders. The Board of Directors resolved to implement a selective policy in procuring insurance risk based on solid technical bases. ABNIC is keen to introduce new insurance products that satisfy the increasing needs of its clients.

Faisal Bin Khaled Sultan Al Qasimi
Chairman of the Board



E-mail : abnicho@albuhaire.com

Website : www.albuhaire.com